

DÍA A DÍA

Buenismo popular independiente

Qué duda cabe, sentencía el sabio Critilo. Mafalda pertenece, sin duda, a los personajes decisivos del siglo XX. No en vano su creador, Joaquín Salvador Lavado Tejón (Quino), mereció el Premio Princesa de Asturias de Comunicación y Humanidades en 2014. Murió en su natal Mendoza, en septiembre del 2020, a los 88 años.

No somos pocos, dice el eruditísimo Drilo, amigo del sabio, los que leímos con deleite las aventuras de Mafalda y sus siempre enriquecedoras opiniones. Todas ellas, llenas de sentido común y de una cualidad que nunca ha de sub-

timarse: estaban escritas con cuidada atención al idioma, mezclaban argentinismos con castizas expresiones, algunos anglicismos y muchos neologismos.

Hoy quiero recordar a la Mafalda fundadora de movimientos políticos. Junto a Unión Burocrática y Acción Cívica Bondadista, el que más me gustó fue Buenismo Popular Independiente.

En estos días, a los chilenos podría servirles estudiar estos posibles partidos políticos.



ANDRENIO